

## ADAPTER LA DURÉE DE SÉJOUR AUX BESOINS SPÉCIFIQUES DES PATIENTS



Adapter la durée de séjour aux besoins spécifiques des patients à travers la mise en œuvre de solutions ciblées pour concilier qualité de soins et efficacité organisationnelle. Les initiatives déjà lancées (arrivées à J-0, extension de l'ambulatoire et mise en place de salons de sortie) seront encouragées.

Par ailleurs, des solutions d'hébergements temporaires non médicalisées, en partenariat avec des professionnels hôteliers, seront développées, continuant à faciliter la venue des patients les plus éloignés et d'apporter un soutien essentiel aux familles et accompagnants des patients.